

démographiques fondées sur ce renseignement, la population de l'Arizona sera de près de 7 millions d'habitants dans 40 ans. Cela devrait entraîner une forte demande de matériaux de construction, d'articles ménagers, de biens de loisirs, de produits pour les soins de santé ainsi que de produits personnels.

Du point de vue industriel, la tendance est également à la croissance rapide. L'emploi par le secteur manufacturier en Arizona a augmenté de 50 % au cours des 10 dernières années, comparativement à 4 % en moyenne pour l'ensemble du pays.

La fabrication est la plus grande industrie de base de l'Arizona et les trois quarts des produits manufacturés de cet État sont des biens durables : matériel électrique et électronique, machines non électriques et équipement de transport. Ces trois industries achètent d'importantes quantités de composants et de sous-systèmes. Les exportateurs canadiens seront particulièrement intéressés d'apprendre que les secteurs de l'électronique et de l'aérospatiale connaissent une croissance remarquable dans cet État. La Division des systèmes d'information de Honeywell, par exemple, qui est située à Phoenix et qui fabrique de gros ordinateurs, a chaque année besoin de fournitures de l'extérieur d'une valeur supérieure à 80 millions de dollars américains. En outre, cette Division établit fréquemment des contacts d'affaires avec d'autres Divisions de Honeywell situées ailleurs aux États-Unis. Quant à Garrett Research, Motorola, Hughes Aircraft, IBM et Sperry Flight Systems, elles ont toutes des installations importantes en Arizona. Les exportateurs canadiens qui estiment pouvoir faire face à la concurrence quant aux prix et aux délais de livraison dans les secteurs de l'électronique et de l'aérospatiale, seraient bien avisés de tenir compte de l'Arizona dans leur plan de commercialisation.

L'Arizona est également le plus grand producteur de cuivre des États-Unis avec une production annuelle équivalant à près de 60 % de celle du pays. Bien que les fluctuations du prix international de ce métal influent sur le montant des achats effectués par les sociétés minières, l'Arizona peut, à long terme, être considéré comme un marché éventuel par les fabricants canadiens de matériel d'exploitation minière.